

Medienmeldung vom 11. Oktober 2012

Grenchen: Selbstunfall mit Personenwagen (Zeugenaufruf)

Ein Autolenker verlor am Mittwochabend auf der Bielstrasse in Grenchen die Kontrolle über sein Auto und kollidierte schliesslich mit einer Hausfassade. Die beiden Fahrzeuginsassen wurden leicht und mittelschwer verletzt.

Am Mittwoch, 10. Oktober 2012, kurz nach 20 Uhr, war ein Autolenker auf der Bielstrasse in Grenchen unterwegs. Nachdem er den «Monbijou-Kreisel» in Richtung Zentrum verlassen hatte beschleunigte er sein Fahrzeug. Dabei verlor er die Kontrolle über sein Auto und kam rechts von der Strasse ab. Durch die Kollision mit einer Fassade drehte es das Fahrzeug zur Seite, welches schliesslich in Schräglage an der Hausfassade zum Stillstand kam. Die beiden Insassen konnten das Auto selbstständig verlassen. Sie erlitten leichte und mittelschwere Verletzungen. Durch den Rettungsdienst wurden sie zur Kontrolle in ein Spital gebracht.

Die näheren Umstände des Selbstunfalls müssen noch geklärt werden. Zur Klärung des Vorfalls sucht die Polizei Zeugen. Personen, welche Hinweise geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen (Telefon 032 654 39 69) in Verbindung zu setzen.

